

COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Des étudiants du Collège Rivier s’initient à la vie politique

COATICOOK, le 16 mai 2018 – Au cours de la journée du 14 mai, 14 étudiants du Collège Rivier sont venus s’initier à la vie politique de la Ville de Coaticook. Parmi ces derniers, 2 sont des étudiants du programme international du Collège, un de la Turquie et une de l’Allemagne. Le reste du groupe provenait de Coaticook, de la région, mais également de Montréal et de sa banlieue. Ils sont venus rencontrer le conseil de façon volontaire. La plupart connaissaient bien la politique fédérale et provinciale, mais ils souhaitaient connaître le fonctionnement d’un gouvernement de proximité.

Ils ont eu l’occasion de passer une heure avec les élus, le maire et les conseillers, ainsi que quatre fonctionnaires qui gravitent autour du conseil. Lors de cette période, les étudiants ont eu une présentation de la Ville de Coaticook, mais ils ont eu également l’occasion de poser des questions. Par le fait même, les membres du conseil ont échangé avec eux sur leurs besoins et leurs souhaits pour la Ville de Coaticook.

Pour clore la rencontre, le conseil a tenu une assemblée extraordinaire pour leur présenter le réel fonctionnement d’une assemblée de conseil. Le maire et les conseillers ont pris la peine d’expliquer chacune de leur décision.

« Je suis très heureux d’avoir pu tenir cette rencontre. C’est vraiment super de rencontrer des jeunes qui s’intéressent autant à la politique. Ils ont beaucoup d’idées. Ce sont des rencontres très enrichissantes pour tout le monde. », Simon Madore, maire de la Ville de Coaticook.

